

Beneficiados por programa internacional se reúnen en la Ufro

● Tres estudiantes extranjeros y un estudiante próximo a iniciar su práctica en Colombia se dieron cita en la Facultad de Ingeniería y Ciencias de la Universidad de La Frontera (Ufro), para compartir con autoridades académicas y las instancias colaboradoras del programa de intercambio estudiantil IAESTE, coordinado en Chile por Temuco UniverCiudad. En este encuentro, de carácter distendido, se destacó la importancia de promover, tempranamente, experiencias de movilidad internacional entre estudiantes universitarios.